

**SAMBUTAN KAKANWIL KEMENAG  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH  
DALAM PEMBUKAAN STQ XXII  
TK. PROV. KALTENG  
JUM'AT, 26 APRIL 2019**

*ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI  
WABARAKATUH,  
BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,*

*ALHAMDULILLAHIRRABBILALAMIN,  
WASSALATU WAS SALAMU 'ALA ASHRIFIL  
ANBIYA I WAL-MURSALIN,  
SAYIDINA WA HABIBINA WA SYAFIINA WA  
MAULANA MUHAMMADDIN,  
WA 'ALA ALIHI WA SAHBIHI AJMA'IN AMMA  
BA'DU.*

**YANG TERHORMAT GUBERNUR  
KALIMANTAN TENGAH**

**YANG SAYA HORMATI ANGGOTA DPR RI  
DAN DPD RI DAPIL PROVINSI KALIMANTAN  
TENGAH**

**YANG SAYA HORMATI UNSUR FORUM  
KOORDINASI PIMPINAN DAERAH PROVINSI  
KALIMANTAN TENGAH, PIMPINAN DAN  
ANGGOTA DPRD, KEPALA SKPD, SERTA  
BUPATI DAN WALIKOTA SE-KALIMANTAN  
TENGAH.**

**SELURUH KAFILAH STQ, PARA ALIM  
ULAMA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH  
AGAMA, DAN HADIRIN YANG DIRAHMATI  
ALLAH**

**PERTAMA-TAMA MARILAH KITA  
BERSYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT  
KARENA ATAS KARUNIA-NYA KITA DAPAT  
MENGHADIRI PEMBUKAAN SELEKSI  
TILAWATIL QURAN (STQ) KE-22 TINGKAT  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH TAHUN  
2019. SHALAWAT DAN SALAM MARILAH  
KITA HATURKAN KEPADA JUNJUNGAN**

KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, BESERTA SELURUH KELUARGA, SAHABAT, DAN PARA PENGIKUTNYA, INSYAALLAH TERMASUK KITA SEMUANYA, HINGGA DI AKHIR ZAMAN.

**HADIRIN-HADIRAT SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,**

ALQURAN SEJAK DITURUNKAN PERTAMA KALI OLEH ALLAH SWT SUDAH MENJADI PEDOMAN MULIA BAGI UMAT ISLAM UNTUK KELUAR DARI FASE PENUH KEGELAPAN, FASE DZULUMAT, FASE JAHILIAH MENUJU FASE NUR, FASE YANG SANGAT TERANG. AL-QURAN MENJADI *HUDAN LIN NAAS WA BAYYINATIN MINAL HUDA WAL FURQAN*, YAITU SEBAGAI PETUNJUK BAGI MANUSIA DAN PENJELASAN-PENJELASAN TENTANG YANG HAK DAN YANG BATIL. BAHKAN ALQURAN MENJADI SUMBER INSPIRASI BAGI ULAMA DAN AKADEMISI UNTUK

MENGEMBANGKAN ILMU PENGETAHUAN DAN TEKNOLOGI YANG AKHIRNYA MENGHADIRKAN KEMAJUAN BAGI KEHIDUPAN MANUSIA.

KARENA ITU SAYA MENGAJAK KITA SEMUANYA UNTUK MEMANDANG STQ BUKAN HANYA SEBAGAI SEBAGAI SEBUAH ACARA RUTIN, BUKAN HANYA SEBAGAI LOMBA MENANG KALAH DALAM SENI MEMBACA ALQURAN. SAYA MENGAJAK KEPADA KITA SEMUANYA AGAR MENJADIKAN STQ SEBAGAI SUNTIKAN ENERGI BAGI UMAT ISLAM DI KALIMANTAN TENGAH UNTUK MEMBUMIKAN ALQURAN DALAM DUNIA NYATA, MEMBUMIKAN ALQURAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI SEORANG MUSLIM.

SAAT ALQURAN DI ACARA STQ INI, DIBACA OLEH PARA QURA DENGAN TAJWID DAN LAGU YANG MERDU, MARILAH KITA JUGA MERENUNGKAN DAN MEMAHAMI MAKNANYA. DAN BAGAIMANA SETELAH

ITU KITA MENJALANKAN PETUNJUK DALAM ALQURAN UNTUK MEMPERKOKOH AKHLAKUL KARIMAH, DAN MENERAPKAN IDE-IDE BESAR, IDE-IDE MULIA DALAM ALQURAN UNTUK KEMASLAHATAN UMAT DAN MASYARAKAT KALIMANTAN TENGAH.

**HADIRIN SEKALIAN,**

KITA SEMUA TENTU BERHARAP AGAR STQ TINGKAT PROVINSI KALIMANTAN TENGAH INI MENJADI SALAH SATU SUMBER KESEJUKAN, MENJADI SUMBER MELIMPAHNYA UKHUWAH KITA, UKHUWAH ISLAMIAH, UKHUWAH WATHANIYAH, DAN UKHUWAH BASYARIYAH KITA. HATI KITA SEHARUSNYA MERASA DAMAI SETIAP KALI MEMBACA ALQURAN, MERASA TENTERAM SETIAP KALI MENDENGARKAN ALUNAN AYAT SUCI ALQURAN.

PERASAAN DAMAI DAN TENTERAM ITU HARUS KITA RAWAT, HARUS KITA TULARKAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-

HARI. ISLAM ADALAH AGAMA YANG RAHMATAN LIL 'ALAMIN, YANG MENJADI BERKAH BAGI ALAM SEMESTA, YANG MEMBAWA KEBAIKAN BAGI UMAT DAN BAGI MASYARAKAT KALIMANTAN TENGAH. KARENA ITU SEBAGAI UMAT MUSLIM KITA HARUS MENJAGA KERUKUNAN, MENJAGA PERSAUDARAAN, MENJAGA PERSATUAN. KARENA KERUKUNAN, PERSAUDARAAN DAN PERSATUAN ADALAH KEKUATAN UTAMA KITA UNTUK BERGERAK MAJU DAN MENJADI SUMBER ENERGI BAGI KITA UNTUK MEWUJUDKAN KALIMANTAN TENGAH BERKAH, KALIMANTAN TENGAH YANG *BALDATUN THAYYIBATUN WARABBUN GHAFUR*.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI, DAN TERIMA KASIH UNTUK PERHATIAN KITA SEMUA.

**WASSALAMU'ALAIKUM**

**WARAHMATULLAHI WABARAKATUH**